

CTTM - Centre de Transfert De Technologie du Mans



Technopôle Université
20, Rue Thalès de Milet
72000 LE MANS
France

Téléphone: +33 (0)2 43 39 46 46

Fax: +33 (0)2 43 39 46 01

Site: <https://www.cttm-lemans.com>

Catégorie:	Centre de recherche et de formation
Activités:	Recherche
Marchés:	Automobile, bâtiment - btp - construction, naval, emballage - agroalimentaire/agricole, emballage cosmétique, énergie, ferroviaire, industrie, recyclage, santé - médical, aéronautique - spatial
Région:	Pays de la Loire
Adhérent depuis:	2010

"Le CTTM est un Centre de Ressources Technologiques (CRT) privé certifié ISO 9001 prestataire de services à l'industrie en R&D et Caractérisations. Catalyseurs d'innovations, ses 40 collaborateurs sont répartis dans 4 domaines d'expertises : Ingénierie de conception, Ingénierie biologique et médicale, Acoustique et Vibrations, Matériaux. Il intervient principalement dans le cadre de projets au niveau de maturité technologique médian. Le CTTM amène ainsi les développements jusqu'au stade de démonstrateurs. Fort de ses équipes, le CTTM s'appuie également sur une étroite collaboration avec Le Mans Université. Le CTTM apporte au développement économique du territoire une brique Technologie. Il sera un acteur majeur du futur Technocampus Acoustique & Matière dont il pilotera l'animation technologique. "

"The CTTM is a private Technology Resource Center (TRC) certified ISO 9001, providing services to industry in R&D and Characterization. A catalyst for innovation, its 40 employees work in four areas of expertise: Design Engineering, Biological and Medical Engineering, Acoustics and Vibration, and Materials. It is mainly involved in projects with a medium level of technological maturity. The CTTM thus brings developments up to the stage of demonstrators. With its strong teams, the CTTM also relies on a close collaboration with Le Mans University. The CTTM brings to the economic development of the territory a Technology brick. It will be a major player in the future Acoustics & Materials Technocampus, for which it will be responsible for technological coordination. "